

Los nuevos proyectos del Gobierno federal corren el riesgo de sufrir un ataque cibernético al formar parte de la infraestructura crítica del País.

IMPACTO POR CIBERATAQUES

29

días es lo que se tarda en promedio una entidad o empresa en establecer sus servicios

36%

es el total de los datos que se recuperan tras pagar un rescate 6

meses es el periodo en el que se puede recuperar información robada o secuestrada

4

meses tardó la SICT en reanudar operaciones tras el ciberataque que sufrió

*Cifras durante la actual Administración / Fuente: SILIKN